



SANJO ROTARY CLUB

# 三条ロータリークラブ 週報 No. 10

2009.9.9 (No.2561)

第2560地区ガバナー／植木康之  
会長／菊池渉  
会長エレクト／樺山仁(クラブ奉仕A)  
副会長／山田富義(クラブ奉仕B)  
幹事／松永一義  
S A A／成田秀雄  
会計／石月良典

例会日／毎週水曜日12:30～  
例会場及び事務局／  
三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内  
例会場／TEL 34-3311  
事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail: sanjo-rc@cpst.plala.or.jp  
<http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/>  
(~はshiftを押しながら“へ”的キーを押してください)

■本日の出席会員数：55名中37名  
■先々週出席率：74.0%

## 【ゲスト】

- ・第4分区アシスタントガバナー  
米山忠俊 様

## 【先週のメークアップ】

- [9.5] 青少年交換学生オリエンテーションへ(新潟)  
・荻根澤隆雄さん



「ロータリーの未来は、  
あなたの手の中に」

2009～2010年度国際ロータリーのテーマ

## 季節のお花（芙蓉）



## 会長挨拶

菊池 渉 会長

## の手の中に



ご挨拶申しあげます。

本日は米山アシスタント・ガバナーをお迎えしての例会です。

次週は植木ガバナーの公式訪問です。通常年ですと、各委員会毎の報告とそれに対するアドバイスという形式のクラブ協議会でしたが、今回は主なテーマに絞ってガバナーからお教えいただいたり、当クラブの考え方、要望をお伝えしたいと思っています。具体的には「会員増強と質の問題」、「女性会員の問題」、「米山、財団の義務化の問題」、「アクト・クラブの問題」等に絞ってガバナーの御指南をいただきたいと思っています。アシスタント・ガバナーよろしくお願ひ致します。

さて本日は米山AGをお迎えしておりますので、「米山さん」の話を致します。米山さんは米山さんでも柏崎にある「お山」の話です。登山や風景の話ではありません。

その昔、新潟県が越後の国と呼ばれていた頃、越後の国は「上越後」と「下越後」に分かれていました。その境が米山さんだったのです。ですから米山以北を米北(北米に非ず)下越後、米山以南を米南上越後としていました。

三条高校の前身は三条中学、その又前身は米北坊主学校といいました。現在の東別院の一角に寺院の子弟並びに一般家庭の子弟の教育機関として存在していました。

ちなみに私の住職をしている寺に明治期まで事務局がおかれていました。残念ながら資料等は明治13年の大火で消失し

てしましましたが、その功績で代々浄圓寺（私のお寺）住職の子弟は無条件で三条高校へ入学できる特権をいただいておりました。いただいていたはずなのです。無条件、無試験ですよ？

祖父も父も私も特別扱い。裏口入学？です。なのに、この論功には有効期限が付いています。私の入学した年で期限切れ。ですから私の子供三人とも三条高校へは入れませんでした。裏口が閉ざされた以上、生後2ヶ月の孫には、今からしっかり勉強させようと思っています。ジジ馬鹿になりそうかな？

## 幹事報告

### 松永一義 幹事

◎9月12日(土)は、IMが開催されます。ご出席の方はPM1:10までに中央公民館にお集まりくださいますよう、よろしくお願ひ致します。

◎次週はいよいよ植木ガバナー公式訪問です。(9月16日)  
例会時間終了がPM3:00になりますので、よろしくお願ひ致します。

◎植木ガバナー事務所より第1回米山奨学委員長セミナー開催のご案内が届いております。

と き 10月3日(土) AM11:30～  
と こ ろ 柏崎商工会議所 5F 大研修室  
出席義務者 米山奨学委員長 または 代理者

## ニコニコBOX

### 米山忠俊アシスタントガバナー

第4分区AGの米山です。

今週、来週と公式訪問で大変お世話になります。  
よろしくお願ひします。

### 菊池 渉さん

米山AGを歓迎致します。よろしくご指導ください。  
今晚、片貝の花火に行きます。これで私の夏は終了です。

### 西川文夫さん

養父葬儀の際は、皆様より御配慮いただきまして誠にありがとうございました。感謝申し上げます。

### 荻根澤隆雄さん

今日は重陽の節句。何か良いことがあれば…。  
米山AGのご来会、感謝申し上げます。

### 野崎喜一郎さん

先日、久し振りに献血をしてきました。400ccの血液が4分で無くなりました。

### 佐野勝榮さん

先週9月5・6日、南アルプス白根三山の北岳3,193m (2番目) 間ノ岳3,189m (4番目) を縦走してきました。一緒に同行した小出さん、橋さんにはお世話になりました。

### 小出子恵出さん

先週の土・日曜に南アルプスの北岳・間ノ岳に登ってきました。いつものメンバーにお世話になりました。

AG米山様、ご苦労様です。

松永一義さん、 小越憲泰さん、 若槻八十彦さん、  
平原信行さん、 樺山 仁さん、 会田二朗さん、  
丸山行彦さん、 五十嵐晋三さん、 成田秀雄さん、  
五十嵐昭一さん、 熊倉昌平さん、 小林敬典さん、  
杉山幸英さん、 高橋 司さん

第4分区アシスタントガバナー米山様、卓話ありがとうございます。ご指導よろしくお願ひ致します。

### 船越正夫さん

米山アシスタントガバナーを歓迎して、BOXに協力します。

9月9日分 ¥ 32,000  
今年度累計 ¥ 252,000

# 卓話 「事前訪問」



国際ロータリー2560地区  
第4分区アシスタントガバナー  
米山 忠俊様 (三条北RC)

植木年度がスタートしました。  
本日は公式訪問前の事前訪問と  
してお伺いしました。よろしく  
お願ひ致します。

最初に、ガバナー公式訪問に関するお話をさせて  
いただきます。

植木康之ガバナーは、公式訪問で皆さんにお会い  
できるのを大変楽しみにして居られます。公式訪問  
はクラブ会員がガバナーに接してガバナーの考え方  
や人柄に触れる絶好のチャンスです。是非、当日は多く  
の会員の皆様から出席をいただき、歓迎の意を表  
していただきますようお願い致します。

三条クラブさんでは、新年度に入り菊池会長さん  
松永幹事さんの指導に基づいて計画され、クラブ運営  
も順調に進まれておられると存じます。また各委  
員長を中心とした委員会活動も順次活発に行われて  
いる事と思います。大変ご苦労さまです。公式訪問  
ではそんなクラブの様子をガバナーを見て頂ければ  
と思っています。具体的には、PETSや地区協での  
新年度における勉強の成果を、クラブ会員にどの  
程度浸透し且つ理解がなされているか、クラブ内の  
確認と検討があります。この機会を利用しガバナー  
から再度御指導いただき、クラブとして、有意義な  
一日であり、今後の更なる飛躍の糧となるようお願  
ひ致します。

当日のスケジュールは

- 1)・午前中に於いて、会長・幹事・他連絡済の皆様  
と懇談会。
- 2)・懇談会終了後、通常のクラブ例会です。  
クラブ例会に於いてガバナーの講話があり、  
クラブ例会は終了となります。
- 3)・クラブ例会終了後、記念写真の撮影。
- 4)・その後、クラブ協議会を開催し、終了を持って  
公式訪問は終了致します。

なお、植木ガバナーは懇親会及び歓迎会には出席  
されません。

植木康之ガバナーの人柄・性格は温和で誰にもや  
さしく、思いやりがあり心の大きな方です。その上、  
正義感・責任感が強く面倒見の良い、人間関係を大

切にされる方です。

懇談会及びクラブ協議会に於いて、会員の皆さん  
が率直に遠慮なく、植木康之ガバナーに意見質問を  
してください。

植木康之ガバナーも喜ばれる事と思います。  
是非実り多い一日になるようよろしくお願いします。

次に今年度、国際ロータリー第2560地区第4分区  
のIM (Inter City Meeting)について、お願いと説明  
をさせていただきます。

THE FUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS  
— ロータリーの未来は貴方の手のなかに —

2009-10年国際ロータリー会長ジョン・ケニーはテーマに  
掲げています。

国際ロータリー2560地区・植木康之ガバナー | 柏崎RCI  
は、「地区運営方針」として

BACK TO BASICS

「思いやりの心で、友情を深める」を基本理念として  
— ロータリーの心と原点を大切に — を目標に  
「自然体でのロータリー活動」「楽しいロータリー活動」  
が出来るような事業を一緒にやって行こうと提唱さ  
れました。

我が第4分区では、このガバナーの方針を基本に  
IMを開催致します。

開催主旨は、昨今、アメリカ経済不況のあおりを  
受け日本国内はもとよりRC第4分区におきましても  
大変な不況下にありロータリアン企業にとりましても  
厳しい現実となっています。

「こんな経済状況下でロータリー活動が出来ない」「退  
会したい」等の声も聞こえてまいります。ロータリー  
の誕生を考えればポールハリスは友人3人と共に仕  
事上の付き合いを通して仲間を増やし、やがて職業  
倫理を重んずる人々が集い各地にRCが誕生してま  
いました。そしてRCが人間形成の場であると位置  
づけられて100年の歴史となっております。

そんな経緯の中でRCの原点は『職業奉仕』である  
とも言われております。100年経った今、厳しい時代  
の中にあっても『四つのテスト』『職業奉仕・四つの  
反省』を実践し企業を繁栄させ『職業奉仕』を実践し  
ているロータリアンも数多くいます。ロータリーを  
人間形成の場、人間道場とし、今期開催されるIMに  
おいて『職業奉仕』をテーマに皆さんと共に語り合い、  
学んで行きたいと考えております。

第4分区今年度のテーマは

「今こそロータリーの原点を思いおこそう」  
— 明るい元気なロータリーを目指し進んで参加しよう —

今年度のIM、ロータリー活動が貴クラブと会員の皆様にとって満足のいく内容で結果が挙げられますよう一緒に頑張りましょう。

本日は、貴重な時間を頂戴して大変有り難うございました。

次週例会 9月23日 クラブ休会（秋分の日）

次々週例会 9月30日 クラブ・フォーラム「IM報告」

